



2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーは機会の扉を開く

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES



写真提供: 逸山順一会員

Rotary 倉敷南ロータリークラブ  
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2854 例会 R. Song 「奉仕の理想」 天候 : 晴れ No.2854/2021. 2. 5

Guest なし Visitor なし

出席 会員数 6 9名 (うち出席規定免除者②2名⑤12名)

2 / 5 の出席率 79. 03 % (出席者 4 9名、内⑤7名 )

欠席 浅見、江澤、古田、唐川、永井、中川、沼本、鳶田(晴)、田原、田中、和田(一)、  
渡辺(英)、山中、各会員 (13名)

### ●北尾会長

- ・先週 1月 22 日の例会を欠席させていただきました。リモート参加も考えましたが、東京で公演に参加しておりバッティングしてしまいました。
- ・1月 28 日に倉敷児島地区会長・幹事会がありました。幹事より報告させていただきます。

### ●幹事報告(石本(満)幹事)

- ・菊池地区 G 事務所より、2021 年 2 月 R レート 104 円 他、報告 17 件

### ●親睦家族委員会 : 2 月の会員お誕生 : 毛戸、岡、小田、神野、各会員 4 名

- ・岡会員 : 10 月に介護保険証が送られてきました。今後も元気でやってまいります。

- ・毛戸会員 : この 1 年はコロナ一色でよくわからないうちに終わってしまった。今後はコロナも落ち着いていくと思うので、充実した 1 年にしていきたい。

- ・小田会員 : 物忘れ、ひざが痛いなど症状が出ています。プロテインも飲んでおりセサミンにも手を出そうかと思います。今年はオリンピックの年にしたいですね。

- ・神野会員 : まさか自分が生きているうちに病気が流行るなんて思っていませんでした。必ず良くなる日が来ると思いますので、今後ともよろしくお願いします。

### ●雑誌(記録)委員会(齋藤委員長) : ロータリーの友 2 月号の記事紹介

- ・縦書き P6 : 演奏家の方で放送局勤務中に様々な曲を作られた。ロシアに行かれた際に、戦時中にその地で亡くなった日本人のお墓を綺麗に管理されているのを見て感銘を受けた。
- ・縦書き P10 : 井原ロータリークラブ、斜陽産業になりピンチは何度も経験している。
- ・横書き P25 : プロジェクトでカナダのホームレスに対しレジ袋 400 枚を編んで寝袋を提供。

## ●スマイル報告(渡辺(清)副 S. A. A・安藤副 S. A. A)

- ・北尾会長、石本幹事：前回の例会を会長幹事ともに欠席してしまい申し訳ありません。
- 佐藤副会長、野口副幹事、例会の進行有難うございました。
- ・沼本会員：妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。
- ・唐川会員：妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。妻が大変喜んでおりました。
- ・椿原会員：妻の誕生日にきれいな花をいただき有難うございました。いただいてから 10 日以上経ちましたが、今もきれいに咲いております。
- ・小田会員：妻の誕生日にきれいな花束を有難うございました。私はケーキを買いました。
- ・毛戸会員：誕生日を迎えることが出来ました。皆さんへの感謝を忘れずにいます。
- ・高田会員：山陽新聞の「ちまた」欄に私の投稿が載りました。
- ・桐野会員：小野会員のイニシエーションスピーチを歓迎して。

## ●プログラム 卓話

- ①クラブ協議会（中間決算報告）小野会員：資料に基づき説明があった。
- ②イニシエーションスピーチ 小野顯人会員 ((株)中国銀行水島支店 支店長)
  - ・名前は長尾神社の神主さんがつけてくれました。漢字が難しく画数が多い。
  - ・生まれた時に体重が 3,300 グラムだったが、100 日後には大変大きくなっていた。幼稚園は 2 クラスあったが、隣のクラスとイザコザがあり取っ組み合いの喧嘩をした。
  - ・小学校は 4 クラス、幼稚園のときに取っ組み合いをした子と同じクラスになった。その子は倉敷商業で甲子園に行き、その後社会人野球をやっていた。いまだに年賀状のやり取りをしている。小学 3 年生からソフトボールをはじめ、キャッチャーで 5 番を打っていた。いろんな大会に出場したが、優勝か準優勝だった。小学校の時に代表委員会に属していた。
  - ・全国高等学校軟式野球選手権の東中国大会で優勝した。その後、全国高等学校軟式野球選手権に出場するも、開会式直後の 1 回戦で小石川工業に敗退。9 回表にヒットを打つも最終的には審判の微妙な判定で敗退した。
  - ・高校 3 年時には学園祭の応援団長を務めた。本当は進学のために勉強をしようと思っていたが、ヤンキー連中から体育祭の応援団長に勧誘された。毎日 22 時くらいまで練習をした。
  - ・大学では硬式野球部に入部。全日本大学野球選手権大会出場。四国リーグでは 5 回優勝した。現ヤカルト監督の高津やドラフト会議と試合をした。3 年の秋から学生コーチとなった。
  - ・その後中国銀行に入行。現在は水島支店で支店長を務めさせていただいている。

例会プログラム予定：

2021.2.12 (金) 卓話 「テクノロジーで『アニメ』をアップデートする」 ~アンダーコロナでの社会連携

アートプロジェクトの例～ 倉敷芸術科学大学メディア映像学科 教授 中川浩一 様

2021.2.19 (金) 卓話 イニシエーションスピーチ 林 政友 会員

イニシエーションスピーチ 渡辺 誠 会員